

Accès à la Justice et Lutte contre l'Impunité en Haïti (AJULIH) : des jeunes écoliers initiés aux Droits Humains

Type d'événements : Animation pour enfants

Lieu : Jérémie

Date : 24-03-2023 au 25-03-2023

Thématiques : Droits des mineur.e.s

Sous la direction du programme : Éducation Citoyenne

Description : Dans le cadre du volet Éducation citoyenne du projet « Accès à la Justice et Lutte contre l'Impunité en Haïti (AJULIH) », la Fondation Connaissance et Liberté - FOKAL a réalisé deux ateliers d'animation à l'intention de plusieurs dizaines d'écoliers.ières issus de onze (11) établissements scolaires à Jérémie. Ces animations qui se sont déroulées autour de trois livres de fiction produits par le projet AJULIH, publiés en français et en créole, visent à introduire les plus jeunes aux notions des Droits Humains. Des lots livres ont été distribués aux écoles ayant hébergé les activités. Plus de 200 élèves dont 125 petites filles ont participé aux différentes activités. Ces ateliers ont été accompagnés de quelques séances de lecture et d'écriture, de jeux de divertissement et d'activités physiques. L'objectif de cette série d'activités en cours un peu partout à travers le pays est de mettre à la disposition des élèves haïtiens, âgés entre 7 à 15 ans, des outils pédagogiques favorisant la reconnaissance et la revendication de leurs droits. Il leur permet également de promouvoir l'esprit de tolérance, le respect mutuel, la gestion des conflits et la lutte contre la délinquance juvénile. À travers des actions de plaidoyer et une sensibilisation accrue auprès des plus jeunes sur les Droits Humains, le programme tend à renforcer la participation citoyenne et consolider l'État de droit en Haïti.